
心ひとつに ＝ 自己の確立に精励する生徒の育成 ＝ 気づき、考え、行動する生徒

■ＰＴＡ講演会・学年部会ありがとうございました
１２月１７日(木)、ＰＴＡ研修部主催の講演会を

町教育委員会「鴻鵠の志」育成事業講演会と抱
き合わせて行いました。研修部の皆さんには、
年末でご多用のところ、しかも寒波で荒天の中、
会場作成等で大変ご難儀をおかけいたしまし
た。心から感謝申し上げます。
また、授業参観がなかったこともあり、講演

会聴講者はやや少なめではありましたが、学年
部会までご参加くださり、誠にありがとうござ
いました。年度末に向け、子どもたちのこれか
らの成長のために、現在課題となっていること
について保護者と教員が共通理解を図って取り
組んでいきたいものです。
全校に共通していることは、学習意欲に直結

する進路意識を高めることと、ＳＮＳ等のイン
ターネット、スマホ、そしてオンラインゲーム
の適切な使い方です。社会に通用する大人に育
てるために、厳しい倫理意識の啓発を図るよう、
大人の姿勢を示していきたいものです。

■「鴻鵠の志」 ❤育成講演会 ＪＡＸＡ宇宙への誘い
ＪＡＸＡ宇宙教育センター工学博士清水幸夫

先生から、世界で最もホットな話題「はやぶさ
２」の偉業をはじめ、宇宙に関わる仕事に就く
ための様々な進路、宇宙の無限の魅力等につい
てお話をいただきました。

清水先生は、イオンエンジン開発の中心とし
て「はやぶさ初号機」から惑星のサンプルリタ
ーンプロジェクトに関わってこられたそうで
す。そうしたお立場から、日本の科学技術力の
素晴らしさや、たくさんの困難を乗り越えて目
的を達成したプロジェクトチームの諦めない心
と行動力を説いてくださいました。「はやぶさ

２」がやり遂げたこと、引き続き次の探査に向
かったことが、どれほどすごいことなのかを十
分に理解することができる貴重なお話でした。
また、様々な分野の仕事から宇宙に関わるこ

とができるというお話から、多くの生徒がまた
一つ夢や希望を広げることができました。

講演後に質問の
手がたくさん上が
ったことを大変喜
ばれ、美郷町で講
演できてよかった
と振り返られまし
た。その場で取り
上げられなかった
質問には、後日ま
とめて回答をいた
だけるそうです。

諦めずに一つのことに
打ち込んで自分を伸ばし
てほしいと、生徒へのエ
ールをいただきました。

■本校では、自転車通学禁止期間の冬季は、
自転車置き場を駐車場として活用しており
ます。保護者や業者の皆様も、ご来校の際

にはご利用ください。施設の有効活用にご

理解をお願いいたします。
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